

“El Chile que surja será más consecuencia de las protestas que de la pandemia”

DEBATE. Es una conclusión del debate entre Agustín Squella y Sebastián Edwards coordinado por Corparaucanía.

Junto con pasear por fundamentos del neoliberalismo y sus énfasis en algunos países, la discusión intelectual que sostuvieron Agustín Squella y Sebastián Edwards en el marco de encuentro online de Corparaucanía, celebrado recientemente, confluyó en que el modelo actual no es sostenible. Edwards fue más lejos y señaló que “está herido seria-

mente y va a fallecer”.

Convocados por Corparaucanía a reflexionar sobre la cuestión “Pandemia y Neoliberalismo: ¿El Fin de una Era?”, Agustín Squella, Premio Nacional de Humanidades y Ciencias Sociales, y Sebastián Edwards, economista y académico UCLA, discutieron sobre los cambios sociales y políticos de Chile; ambos concordaron en que se debiera dar una

modificación sustancial a las actuales condiciones de carencia de la mayoría de los chilenos, que son producto -señalaron- de la aplicación en el país de un modelo neoliberal que ya no se sostiene.

Desde California, Estados Unidos, donde reside, Edwards expresó que en el país se producirán cambios importantes en los próximos dos años, tan-

to en lo económico como en lo social. Cambios que no serán producto especialmente de la pandemia sino “por el estallido social, la nueva Constitución y el movimiento de las fuerzas políticas en Chile”.

Por su parte, Squella, conectado desde su casa en Viña del Mar y a propósito de la continuidad del neoliberalismo, cuestiona “cómo hemos tolerado en Chile, después de treinta años del regreso a la democracia, hacer de la satisfacción de los derechos fundamentales una industria, un negocio privado”. ☞



AGUSTÍN SQUELLA Y SEBASTIÁN EDWARDS.